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わたし とり で

　私は取手小学校の給食委員長です。取手小の給食は

とてもおいしくて毎日完食しています。しかも地産地

消の取り組みとして茨城県の食材が使われているの

で、親しみを感じます。
はいぜんだい ふ

　給食委員の仕事の一つに配膳台の台拭きがあります。配膳台とは、お
なべ なら

皿や料理の入った鍋などを並べ、給食当番が配膳するのに使う台です。
よご

毎回給食の前後に拭くのですが、汚れがたまるので、私たち給食委員が
しょうどくえき こ

毎週金曜日の昼休みにぞうきん、スポンジ、消毒液を使って心を込めて

きれいにしています。汚れたスポンジを見るとやりがいを感じます。私

は１年生から６年生の今まで、一度も給食を残したことがありません。

３月に卒業しますが、食材を作ってくれる農家さん、調理してくれる方
かんしゃ みね い さ ら

々に感謝し、給食をよく味わって食べたいです。（６年　嶺井咲楽）

お誕生日放送を行う放送委員

とり で たんじょう

　取手小学校では、毎日給食の時間になると、お誕生
び も

日放送というもので盛り上がります。お誕生日放送と

は、毎日お誕生日の人のクラスと名前を、給食の時間

の放送で読み上げることです。放送が流れると、お誕生日の人がいるク
はくしゅ

ラスでは、大きな拍手や「おめでとう」といった声に包まれ、クラスみ

んなでお誕生日の人をお祝いします。その後もクラスは、あたたかくて
やさ

優しい空気に包まれます。低学年の教室から友達の誕生日をお祝いする
かんせい

歓声が聞こえてくると、とてもうれしい気持ちになります。
ぼく

　僕たちが入学して、低学年のころから親しんできたこの放送を、今は
つ

僕たちが受け継いで放送できることにやりがいを感じています。そし
つ

て、この放送がこれからもずっと受け継いでもらえたら、うれしいなと
おおつか れ お

思います。 （６年　大塚玲生）

◆校　長　森田　哲夫

◆児童数　３７０人

◆創　立　１８７３年

◆住　所　取手市東
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ぼく とり で

　僕たちが通う取手小学校は、１８７３（明

治６）年３月に開校し、四つの年号をま
むか でんとう

たいで昨年１５０周年を迎えた伝統ある学

校です。昨年�月には１５０周年記念式典

を行いました。

　記念式典では、１年生から６年生がダ

ンスをおどったり、校歌の意味を説明したりするなど、

取手小学校に関する発表を行いました。そして僕たち６
れき し り じん

年生は、取手小学校の歴史について調べ、「里仁の教

え」について発表しました。

　この「里仁の教え」という言葉は、開校した当時の「里
かん

仁小学校」という名前からとったもので、思いやりと感
しゃ

謝の心を大切にしていってほしいという思いがこめられ

ています。
つ

　これからも、「里仁の教え」を受け継ぎ、相手のこと

を考えたり、感謝したりする気持ちを、学校全体で大切

にしていきたいと思います。
あかさきとしろう

（６年　赤﨑敏郎）

いじめ防止集会で劇を発表する企画集会委員

とり で き かく

　取手小学校では、１年に２度、企画集会委員会でい
ぼう し かいさい

じめ防止集会を開催しています。今年は、それぞれの

クラスのいじめ防止標語、委員会で休み時間に練習し
げき

た劇とクイズの発表を行い、合言葉を作りました。

　「あ」相手のことを考える
いや ぜったい

　「じ」自分がされて嫌なことは絶対にしない

　「み」みんな仲良く　　　　「わ」悪口をいわない

　「な」仲間はずれにしない　「つ」つらい時は相談　

　「と」友達大事　　　　　　「う」受け入れる
かしら

　それぞれの文の頭文字をとって、「あじみは（わ）なっとう」という

ものです。いじめ防止集会を開催したことで、取手小のいじめがゼロに

近づいたらいいな、と思います。
ひ ぐちなお こ

（６年　樋口尚子）
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